



Pressemitteilung

Nr. 020 vom 06.03.2018

Gedanken zum Internationalen Frauentag 2018 Gleichstellungsbeauftragte Franka Gottschalk / Landkreis Börde

Am 8. März ist Internationaler Frauentag

Franka Gottschalk lobt das gesellschaftliche Engagement von Mädchen und Frauen

Heute ist der 8. März - der Internationale Frauentag. Ein guter Anlass, Mädchen und Frauen in den Mittelpunkt des öffentlichen Interesses zu rücken. Frauen haben heute zu Recht eine Stellung in der Gesellschaft, die den Männern um nichts nachsteht. Nicht nur der 8. März, sondern alle Tage eines Jahres sind gut dafür geeignet, darauf zu verweisen.



Die Geschichte lehrt, dass der Weg zur Gleichberechtigung der Frauen in der Gesellschaft „steinig“ war. Das mittlerweile seit 100 Jahren bestehende Frauenwahlrecht war nur ein kleiner, wohl aber äußerst wichtiger Meilenstein. Haben Sie gewusst, dass mit dem Reichswahlgesetz, das 1918 in Kraft trat, Frauen das erste Mal wählen durften? Dieses Recht haben Sie am 19. Januar 1919 das erste Mal einsetzen können. Die Wahlbeteiligung der Frauen lag damals bei 82 Prozent.

Am 18. März 2018 wird bei uns im Landkreis Börde ein neuer Landrat oder eine neue Landrätin gewählt. Wie selbstbewusst Frauen heute sind, wird auch durch die Tatsache belegt, dass von den 6 zugelassenen Bewerbern 3 Frauen sind. Der Funktionsinhaber leitet die Kreisverwaltung und er ist dafür verantwortlich, dass der Landkreis Börde seine Aufgaben erfüllt. Schaut man sich die Entwicklung bei uns an wird deutlich, dass man an dieser Stelle die Lebensbedingungen für unsere Menschen gut gestalten kann.

Liebe Frauen, ich rufe Sie auf, bringen Sie sich ein - gehen Sie am 18. März 2018 zur Landratswahl. Nutzen Sie das damals hart erkämpfte Recht!

Seit 1911 feiern Frauen den Internationalen Tag der Frauen, an dem weltweit auf Frauenrechte und Gleichstellung der Geschlechter aufmerksam gemacht wird. Inzwischen wird der Internationale Frauentag stets am 8. März gefeiert. Frauen auf der ganzen Welt machen mit Veranstaltungen, Feiern und Demonstrationen auf noch immer nicht verwirklichte Frauenrechte aufmerksam.

Kontakt:

Uwe Baumgart
Bornsche Straße 2
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204
Telefax: +49 3904 7240-51204
E-Mail: presse@boerdekreis.de

Angeregt und vorgeschlagen wurde ein Internationaler Frauentag von der deutschen Sozialistin Clara Zetkin auf der "Zweiten internationalen sozialistischen Frauenkonferenz" am 27. August 1910 im dänischen Kopenhagen.

Den internationalen Charakter unterstützt die Tatsache, dass die Vereinten Nationen an die Tradition des Internationalen Frauentages angeknüpft haben. 1977 rief die UN-Generalversammlung in einer Resolution einen Tag im Jahr zum „Tag für die Rechte der Frau und den Weltfrieden“ aus. Heute ist der Frauentag Plattform einer vielfältigen Frauenbewegung. Sie ist fest im gesellschaftlichen Bewusstsein verankert.

Zum heutigen Internationalen Frauentag wünsche ich Ihnen alles erdenklich Gute und weiterhin Gesundheit und Schaffenskraft. Und nicht nur für uns Frauen, sondern für uns alle wünsche ich, dass wir nicht mehr für die Anerkennung der Gleichberechtigung kämpfen müssen, sie sollte gelebte Realität sein!